



まちづくり協議会だより



新年明けましておめでとうございます。

常日頃より皆様には、当協議会の事業にご理解とご協力をいただき誠に有難うございます。

昨年は、異常気象がもたらしたと思われる災害が各地で発生しました。加えて、各地でクマ・サル等の鳥獣被害が発生し、当地区でも場所により被害の深刻さが増しています。

また、政治・経済でも激動の1年であったと言えます。総理大臣が高市氏に変わり早速高市トレード(円安、株高、債券高)の流れが続いており、加えてトランプ関税もあり物価高の動きが止まりません。この動きは今年も当面続くと思われます。

この様な難しい環境ではありますが、コロナによる負の4年間を取り戻すべく皆さん知恵を出し合い頑張っています。2年目を迎えた花火大会では、中学生が主体的に運営し、多いに盛り上がり若者の能力の高さに感心しました。文化祭でも色々な行事が行われ、多くの皆さんの参加で大盛会でした。

今年は午年です。馬は前向きなエネルギー、成功、繁栄のシンボルと言われ、前向きに進む事で良い結果が期待出来る年でもあります。今年はこの地区に少しでもお役に立てる様『働いて、働いて、働いて』参ります。共に活気のある梓川地区を築いて行きましょう。そして「のるーと松本」を『もっと、もっと、もっと』積極的に利用して頂き、地域の足として育てて行きましょう。

本年もまちづくり協議会に変わらぬご支援とご鞭撻をお願い致します。皆様のご健康、ご多幸をお祈り申し上げ新年のご挨拶と致します。

梓川地区まちづくり協議会
会長 鍵田 稔

